

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur peneliti panjatkan kepada Allah SWT. Berkat rahmat dan karunia-Nya kepada peneliti, peneliti dapat menyelesaikan Skripsi yang berjudul “*Pengaruh Ukuran Perusahaan, Profitabilitas, dan Financial Leverage terhadap Perataan Laba (Studi Empiris pada Perusahaan Manufaktur Sektor Industri Barang Konsumsi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2015-2018)*” tepat pada waktunya. Skripsi ini adalah syarat untuk memperoleh gelar Sarjana pada Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) Universitas Mercu Buana.

Peneliti menyadari sebagai manusia biasa dalam penelitian ini tidak lepas dari kesalahan dan kekurangan akibat keterbatasan pengetahuan serta pengalaman. Skripsi ini tidak lepas dari bimbingan, bantuan dan dukungan yang sangat berarti dari berbagai pihak, khususnya Bapak Edy Suroso, SE, AK, M.Ak, CA selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan dan arahan kepada peneliti. Serta nasehat-nasehat yang sangat bermanfaat yang telah diberikan kepada penulis. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini peneliti ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada:

1. Kedua Orang Tua tercinta dan kedua kakak saya yang telah memberikan semangat, doa dan dukungan moral dan materil yang tiada henti-hentinya kepada penulis serta memberi semangat dan memberikan banyak inspirasi dalam menyelesaikan skripsi ini.

2. Bapak Prof. Dr. Ngadino Surip, MS., selaku Rektor Universitas Mercu Buana.
3. Bapak Dr. Harnovinsah, Ak, M.Si, CA, selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
4. Bapak Dr. Fardinal, SE, M.Si, Ak, selaku Ketua Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis.
5. Seluruh Dosen dan Staf Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) Universitas Mercu Buana yang telah ikhlas membagikan ilmunya.
6. Teman-teman seperjuangan di Program Studi Akuntansi yang tidak bisa peneliti sebutkan satu-persatu.

Peneliti sepenuhnya menyadari bahwa penulisan Skripsi ini belumlah sempurna. Oleh karena itu, peneliti sangat terbuka dengan adanya kritik, masukan, serta saran yang membangun. Skripsi ini diharapkan dapat memberikan banyak manfaat bagi peneliti serta pembaca untuk mengetahui lebih mendalam faktor-faktor yang mempengaruhi perataan laba dalam perusahaan. Akhir kata, dengan segala kerendahan hati peneliti memohon maaf apabila terdapat kesalahan serta kelemahan dalam Skripsi ini.

Bogor, Juli 2019

Penulis,

DEWI SRI ARISINI

43215310097